Qualification à l'arrachée pour la finale de coupe de l'amitié face à l' AS Parc 4 buts à 3. Les costellois rentrent plutôt bien dans le match puisque sur leur première occasion ils ouvrent la marque par Cédric sur un centre de Jo (1-0 / 2ème). L' AS Parc réagit et prend le contrôle du ballon au milieu, mais les costellois sont bien en place. Ils opèrent en contre et se procurent un coup-franc. Jo dépose le ballon aux 6m pour une belle reprise de la tête de Nico (2-0 / 10 eme). Le Parc accuse le coup mais repart de l'avant bien décidé à réduire le score. Les costellois font bonne garde mais ont quand même un peu de mal devant la vitesse et le physique de leurs adversaires. Jean-Phi s'emploie à 2 reprises sur des tirs dans la surface, et même en dehors où sur une sortie il est percuté par l'attaquant adverse. Violent choc tête contre tête, mais plus de peur que de mal pour les 2 joueurs qui s'en tire avec une belle bosse à la tête. L' AS Parc pousse mais les costellois se montrent encore dangereux sur coup-franc. Nico voit sa tête passer au ras du poteau pour ce qui aurait pu être le 3^{ème} but costellois. Le Parc monopolise le ballon au milieu et dans la profondeur. L'arbitre accorde un pénalty, le ballon ayant été contré de la main par Marco suite à un centre adverse. Le pénalty est transformé (2-1 / 25 ème). Les costellois essaient de revenir dans la partie. Ils font tourner le ballon, mais ont toujours des difficultés dans le replacement lorsqu'ils le perdent, la vitesse adverse été supérieure. Mais la défense tient. Ce sont les costellois qui sur un nouveau coup-franc de Jo vont reprendre 2 buts d'avance grâce à une jolie tête plongeante de Marco (3-1 / 35^{ème}). Une belle leçon de réalisme et d'efficacité devant le but. L' AS Parc, même dominateur dans le jeu n'arrivent pas à tromper la vigilance de la défense costelloise. Juste avant la mi-temps, sur un débordement côté gauche de Fred, Fabrice est un peu juste pour contrôler et ajuster le ballon et le gardien arrive à s'en saisir. La mi-temps intervient donc sur un avantage de 2 buts pour les costellois, mais cela sera-t-il suffisant?

L'AS Parc attaque la seconde période avec de meilleures intentions et se montrent de suite dangereux. Jean-Phi doit être vigilant sur les ballons aériens, mais il ne peut rien faire sur un corner. Poussé par le joueur adverse, il ne peut que dévier le ballon au 2^{ème} poteau. Ce dernier est repris par un adversaire qui centre pour la tête d'un de ses coéquipiers pour la réduction du score, qui intervient relativement tôt (3-2 / 50^{ème}). Les costellois ont beaucoup de mal et baisse physiquement. Le manque d'entrainement pour certains, mais aussi le fait que l'équipe adverse est supérieure dans le jeu. Les attaques se multiplient mais les costellois résistent bien. Malheureusement, l' AS Parc va réussir à égaliser à un ¼ d'heure de la fin. Sur un coupfranc tiré dans les 6m, l'attaquant adverse se débarrasse de son défenseur, correctement selon l'arbitre, et tire à bout pourtant. Jean-Phi réussit à repousser le ballon mais l'attaquant a suivi et marque. (3-3 / 75^{ème}).

On se dit alors que la fin de match sera difficile pour les costellois. Oui, elle le fut, mais ces derniers se montrent volontaires et font tout pour éviter de prendre un 4^{ème} but. Ils arrivent même à se montrer dangereux dans une fin de match folle où chacune des équipes aura sa chance. Olivier, bien servi en profondeur, n'arrive malheureusement pas à ajuster son lob et le ballon passe à côté. On s'achemine vers les prolongations, lorsque sur un corner pour les costellois, l'arbitre désigne le point de pénalty : le défenseur adverse ayant ceinturé Marco dans la surface. Après un petit moment de flottement dû aux contestations adverses, Cédric prend ses responsabilités et transforme le pénalty (4-1 / 90ème). Il ne reste que quelques minutes à tenir aux costellois pour obtenir leur billet pour la finale. Quelques minutes tendues mais qui ne permettront pas à l'AS Parc de revenir.Les costellois se qualifient donc après un match âprement disputé mais réglo, avec peu de grosses fautes mais beaucoup d'engagement.

Bravo à tous et rendez-vous le samedi 24 avril contre ASSOR.